
 

「今日の学習発表会、感動しました！」 

    校長 吉田 博明 

＜久しぶりにみんなの発表が鑑賞できる幸せ！＞ 

先週行われた学習発表会。コロナ禍になってから、初めて全校一斉に開催できることに

なりました。直前に学級閉鎖や体調不良の人が増え、当日の気温も低い予報など心配する

ことが多くありましたが、児童のみなさんや鑑賞されるみなさん、みんなの熱気でとても

温かい学習発表会になりました。児童数が減ってきたので、２学年合同での発表を行いま

した。音楽の授業で勉強してきたことを、11月に入ってから体育館の合同練習で仕上げ

ていきました。先日の校内発表会より、どの学年も数段上手になっていてビックリ！たく

さんのお客さんが、子どもたちのモチベーションを上げてくれたのでしょう。元気いっぱ

いの低学年から、さすが小学生と思わせる中学年のきれいな歌声、そして迫力満点の高学

年の合唱と合奏！「ああ、こうやって子どもたちは成長し 

ていくのだ。」ということを教えてくれるような発表でした。高学年の発表が終わって退場

していく方の中には、涙をぬぐいながら出て行く方もおら 

れました。最後のアナウンスにあったように、子どもたち 

の発表がみなさんの心に届き、感動を与えられたなら幸せ 

です。 

＜音楽は心を育てる教科＞ 

学習発表会が終わった後、「学習発表会、とても良かったです。1年生は元気なだけでな

く、きれいな歌声で歌うところもあって、1年生でこんな声が出せるのだとビックリしま

した。」とか、「１、２年生の発表を聴いて涙が出ました。」と言ってくださる方がいました。

国語や算数の勉強とは違った音楽の力はすごいなと感じさせられます。子どもたちの成長

には、こんな心を育てる勉強も必要なのだと、改めて思います。 

＜加古の保護者も最高！＞ 

 全校一斉の学習発表会。どれくらいの方が来てくださるだろう。みなさんに満足しても

らえるようにするのは、どうしたらいいだろう。そう考えながら準備を進めてきました。

当日は、運動会と同様、演奏している学年の保護者の方の優先座席を設け、交替しながら

鑑賞していただきました。アナウンスに合わせて、みなさんスムーズに気持ちよく席を替

わってくださり、大きな混乱もなく進行することができました。また、朝の開場前も 15

分くらい前から並んでいただき、こちらもスムーズに入場していただきました。保護者の

方々のマナーを守った鑑賞態度が、さらにレベルの高い学習発表会にしてくれたのだと思

います。本当に、ご協力ありがとうございました。加古小学校の保護者の方々のレベルも

最高です！ 
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